

Peletakan Batu Pertama Pembangunan Cafe Resto dan Sport Center, serta Serahterima Rumah Dinas Kodim 0614/Kota Cirebon

Agus Subekti - KOTACIREBON.XPRESS.CO.ID

Mar 8, 2023 - 15:13



KOTA CIREBON - Jajaran Korem 063/Sunan Gunung Jati (SGJ) monitoring kegiatan peletakan Batu Pertama Pembangunan Cafe Resto dan Sport Center, Peresmian serta Serahterima Rumah Dinas Kodim 0614/Kota Cirebon dari PT ASP (Anugrah Sejati Persada Cirebon) kepada Korem 063/SGJ, bertempat di Makodim 0614/Kota Cirebon.

Dalam sambutannya, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han menyampaikan, sesungguhnya manusia itu yang bagus itu bisa melakukan niat baik, dalam kegiatan ini niat baik yang mulia yakni membantu orang-orang yang butuh penghasilan. Dengan adanya pekerjaan ini bisa membantu kebutuhan anak istrinya.

"Kegiatan ini suatu wadah ekonomi untuk mendorong, mendampingi pemerintah dan mendampingi investor untuk membangun ekonomi di wilayah, pemerintah juga mendapat penghasilan pajak oleh pengelola dan hasil pajak juga kembali untuk rakyat juga. Dalam kegiatan ini juga sekaligus peresmian rumah dinas dan peletakan batu pertama mudah-mudahan kegiatan kolaborasi ini bisa bermanfaat bagi kita semua dan tidak saling menguntungkan sepihak karena proyek pembangunan kafe dan resto ini menguntungkan juga bagi masyarakat sekitar," jelas Danrem 063/SGJ.

"Kegiatan Implementasi, mengkolaborasikan antara pihak dari PT Anugerah Sejahtera Persada mempunyai niat baik untuk melakukan usaha, ini juga tidak semesta tidak serta-merta hanya untuk bisnis tapi kegiatan itu akan menciptakan lapangan kerja," ungkap Danrem 063/SGJ.



Menurut Danrem 063/SGJ, dengan adanya satu tempat wadah, sebagai bentuk untuk menggerakkan ekonomi sesuai dengan arahan Bapak Presiden RI ketika Rakornas Jakarta masih kemarin juga bahwa presiden memerintahkan semua jajarannya untuk mendorong mendampingi pemerintah dan mendampingi investor menciptakan menunjukkan ketahanan ekonomi untuk mencegah terjadinya inflasi ini semua bagian daripada amanah.

"Operasional akan terjadi interaksi kolaborasi yang saling menguntungkan satu pemerintah juga mendapatkan pajak penghasilan dari orang yang mengelola kalau diputar panjang itu juga atau rakyat atau Sisi lagi juga Korem sebagai satuan terkecil penanggung jawab aset pemerintah di daerah setidaknya ada dampak positif yang dirasakan oleh orang maupun satuan Kodim di sebelahnya," ungkap Danrem 063/SGJ.

"Hidup itu harus saling menguntungkan dan bekerja sama pada hari ini juga ya sekaligus kita akan resmi meletakkan batu pertama dari pengembang dengan

kerjasama saling kolaborasi dan saling bermanfaat," ujar Danrem 063/SGJ.

Danrem 063/SGJ berharap, usaha atau hartanya itu masih dipakai untuk kebaikan kalau ada pengembang yang berniat baik, mari kita sama-sama melaksanakan amanah itu, sehingga menjadi pahala bahwa sebenarnya kita hidup ini diberikan amanah hanya menjalankan dan menuntut apa yang kita lakukan bisa nggak menjadi kebaikan bagi orang lain.

"Mudah-mudahan kegiatan ini menjadi inspirasi motivasi bagi kami khususnya Korem dan jajaran sekalian dan bagi kita semua untuk sinergi dan berkolaborasi untuk membantu dan mendorong pemerintah meningkatkan kecepatan pertumbuhan ekonomi khususnya di tahun 2023 yang rentan terhadap Inflasi akibat dampak dari pengaruh global," lanjutnya.

Tak lupa, Danrem 063/SGJ juga mengucapkan selamat dan turut bangga kepada anggota Kodim 0614/Kota Cirebon yang telah mempunyai rumah dinas yang baru selesai dibangun dengan rumah dinas baru diharapkan dapat memberikan motivasi kepada anggota Kodim 0614/Kota Cirebon, khususnya kepada anggota Staf yang akan menggunakan rumah dinas tersebut dapat meningkatkan moril dalam bekerja serta menunjukkan kinerja tinggi dalam setiap pelaksanaan tugasnya.

"Berdirinya Rumah dinas ini, merupakan sebuah indikator kedekatan TNI dan masyarakat. Saya titipkan agar rumah dinas ini dapat dirawat dan dijaga sehingga dapat lama untuk digunakan. Lebih dari itu, perawatan rumah dinas di satuan harus dirawat secara intensif yang dilakukan setiap hari, sehingga memberikan kenyamanan selama mempergunakan rumah dinas tersebut," pungkasnya.



Sementara Direktur Utama PT Anugra Sejati Persada, Hera Damayanti SE.Akt, mengucapkan terima kasih kepada Korem 063/SGJ dan Kodim 0614/Kota

Cirebon dan jajarannya. momentum ini sebagai hari yang bahagia untuk saya.

Hera Damayanti berharap, bisa terus menjadi kebahagiaan hari ini dan selanjutnya seperti doa dari Bapak Kyai Uki dari Pondok Pesantren gedongan Insya Allah bisa merasakan kebahagiaan ini bersama-sama saat ini seterusnya dan ke depannya saya merasa senang dan bahagia.

"Berkat bantuan dari Pak Danrem dan Pak Dandim semua dilancarkan untuk kebahagiaan dan kepentingan kita bersama. Salah satu wujud keseriusan dan kemantapan kami untuk bekerjasama dengan TNI AD dalam hal ini yang sudah dan baru bisa kami wujudkan, Insya Allah berguna dan bermanfaat 3 unit rumah dinas tipe 45.

Hadir dalam kegiatan, Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han (Danrem 063/SGJ), Letkol Inf Robil Syaifullah (Dandim 0614/Kota Cirebon), Letkol Arh Dhama Noviang Jaya (Kasrem 063/SGJ), Letkol Zeni Suwandi ST (Dan Denzibang Cirebon), Mayor Inf Saepulah (Kasdim 0614/Kota Cirebon), Ny.Neny Robil Syaifullah (Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXV Kodim 0614 Korcab Rem 063 PD III/Siliwangi), Ibu Hera Damayanti SE.Akt (Direktur Utama PT Anugra Sejati Persada), Prof. Dr.Sugianto SH.MH.(Rektor UGJ), Kyai Uki (Pondok Pesantren gedongan), Para Kasi Rem 063/SGJ, Para Pasi Rem 063/SGJ, Para Danramil Dim 0614/Kota Cirebon, Para Pasi Dim 0614/Kota Cirebon, Anggota Korem 063/SGJ, Anggota Kodim 0614/kota Cirebon, PNS Korem 063/SGJ, PNS Kodim 0614/Kota Cirebon, Pengurus Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXV Kodim 0614 Korcab Rem 063 PD III/Siliwangi), Staf dan pekerja PT ASP, serta Tamu undangan.

Agus